

平成26年10月14日

10 月

奄美市立東城小・中学校

10月の生活目標 進んで学習や読書をしよう 校内の美化に努めよう

校訓[自ら学ぶ] 進んであいさつ(誠実) 進んで仕事(勤労)

自ら鍛える頭と体(好学・健康)

運動会ありがとうございました

校長

すばらしい秋空の下で開催した秋季大運動会, 「響かせろ!一瞬思り出を胸に」のテーマのもと. 元気一杯のすばらしい演技ができたのではないかと 思います。

小学6年生と中学3年生は、それぞれ小学校や中 学校での最後の運動会でしたが、最上級生らしくき びきびと行動し、競技の役員としてもすばらしい活 躍を見せてくれました。この運動会で培った力を、 これからの学校生活の様々な場面で発揮し、下級生 のよき手本として、ますます輝いてほしいと思いま

会場設営から,運動会の係としてご尽力いただい た保護者のみなさん、ご多用の中をおいでいただい た,地域の皆様方,最後までご覧いただき誠にあり がとうございました。八月踊りで運動会に花を添え てくださった見里集落の皆様方,児童生徒への指導 から当日まで,本当にありがとうございました。

さて,運動会は終わりましたが学校行事や市や地 区の行事は,まだまだ続きます。住用地区体育祭, 市小学校陸上記録会,市音楽発表会,ロードレース 大会等,様々です。

11月1日から県下の学校では、「地域が育む『か ごしまの教育』県民週間」が始まります。本校でも この期間に合わせて学校の施設や授業を開放してお ります。また,昔の教育活動や校舎,卒業写真等を 校内に展示します。さらに,11 月7日(金)は「学習発表会」を開

催し,舞台発表や作品展示を計 画しています。ぜひ,お誘い合✔ わせてお出でください。

児童・生徒の活躍の足跡

地域が育む「かごしまの教育」県民週間ポスター原画展 最優秀賞 (小6)

奄美市理科作品審查会

特選

(植物標本・小2) (研究記録・小3) (研究記録・小5)

田中一村スケッチコンクール (小2) (中1)

ご当地キャラ「かもめ~る」大作戦 名瀬郵便局長賞 (小2)



9月29日(月)の夜から10月2日(木)に,中学校2・3 年生6名が修学旅行に行きました。一昨年度までは沖縄に行っ ておりましたが,今年度からは長崎県・福岡県・熊本県を中心 とした九州方面へ行き、歴史や文化、産業、そして平和の尊さ など、多くの学習をしてきました。

当初は7月に行く予定でしたが、台風8号接近のため2学期のこの時期になりましたが、涼しく、ゆっくりと見学すること ができました。また、この時期変更によって、想定外の出会い やお祝いがあり、子どもたちにとって多くの思い出ができた修 学旅行だったようです









第67回秋季大運動会

9月21日(日),前日までの雨の心配が嘘のような好天に恵 まれ、予定通りに本校第67回秋季大運動会を開催いたしまし た。子供たちは、日ごろの練習の成果を精一杯発揮し、そして 保護者や青壮年団の皆様、地域の皆様のご協力もいただき、立 派な運動会になりました。子供たちも全力で取り組み,32名 全員で創り上げた運動会に,大変満足していたようです。

今年は,紅組優勝でしたが,競技・応援ともに接戦でした。 また、八月踊りで運動会を盛り上げ、プログラムの最後を締 めくくっていただきました見里集落のご協力にも感謝申し上げ ます。











11月1日(土)~7日(金)は 「地域が育む『かごしまの教育』県民 週間です。子供たちの学校でのようす をいつでもご覧になれます。この機会 にぜひお越しください。

中学校生徒会が運動会の日に「広島豪雨災害義援金」をお 願いしておりましたが、17,708円集まり、南日本新聞社に 届けました。保護者の皆様、地域の皆様、ご協力ありがとう ございました。

11月の行事予定

地域が育む「かごしまの教育」県民週間(~7日) 文化の日

(~6日)

読書祭り(小) 学習発表会(12:55~15:30)

